

HERBSTANLASS

anlässlich der Gemeindewahlen vom 20.10.2024



Spaziergang dem Mühlebach entlang

Samstag, 7. September 2024, 14.30 – 17.30 Uhr

Der Mühlebach ist vielen in Kallnach gar nicht so präsent. Er verläuft unscheinbar durch Kallnach hindurch. Doch hat er eine lange Geschichte zu erzählen und hat eines der grössten Wasserräder in der Schweiz angetrieben. Wir wandern dem Lauf des Baches entlang und entdecken so eine ganz andere Sicht auf unser Dorf.

Beim anschliessenden Apéro können Sie unsere Kandidierenden für den Gemeinderat und das Gemeindepräsidium kennenlernen.

Für den gemütlichen Spaziergang von rund 60 Min. sind alle Interessierten herzlich eingeladen. Es ist keine Anmeldung notwendig. Der Spaziergang findet bei jeder Witterung statt.

Wir treffen uns an der Kreuzung Buttenweg/
Zeigerweg (Verzweigung zum Waldhaus).
Endpunkt ist die alte Mühle, Mühlegasse 14.

Im Anschluss an die Exkursion offeriert
die GLP Kallnach im Garten der Mühle
einen Apéro.

Wir freuen uns auf ein zahlreiches Erscheinen.




grünliberale
kallnach.grunliberale.ch

Liebe Wählerinnen und Wähler von Kallnach, Golaten und Niederried

Vor rund 4 Jahren habt Ihr mich als Gemeindepräsidenten gewählt und der GLP Kallnach Golaten Niederried einen grossen Wahlerfolg beschert. Herzlichen Dank nochmals. Seither habe ich in dieser Funktion eine intensive und ereignisreiche Zeit erleben dürfen.

Aufgrund meiner beruflichen Haupttätigkeit als Staatsanwalt in der ich vor einem Jahr eine neue, zusätzliche Funktion übernommen habe, ist es mir aus zeitlichen Gründen leider nicht mehr möglich, für weitere vier Jahre zu kandidieren.

Ich freue mich jedoch sehr, dass wir mit Roman Ott einen ausgezeichneten Kandidaten für den Gemeinderat und das Amt als Gemeindepräsidenten vorschlagen können. Ich wünsche den Kandidierenden der GLP viel Erfolg bei den kommenden Gemeindewahlen und unterstütze Roman jederzeit, sollte er gewählt werden, sehr gerne bei der Übergabe, aber auch bei laufenden und neuen Geschäften.

Urs Köhli
Gemeindepräsident

Ich freue mich, dass uns Urs Köhli weiterhin mit seiner Erfahrung und Expertise zur Seite steht. Urs blickt auf eine erfolgreiche Legislatur zurück. Damit diese Entwicklung weitergeht, ist Kontinuität wichtig. Deshalb kandidiere ich als Gemeinderat und Gemeindepräsident.

Hauptberuflich bin ich als Informatik-Teamleiter in einer Führungsfunktion bei der Schweizerischen Post tätig. Als Vater einer 9-jährigen Tochter verbringe ich meine Freizeit gerne mit ihr, aber auch Fitness, Wandern, Kochen, Lesen und Ausflüge mit Freunden stehen bei mir ganz oben auf der Liste.



Kallnach ist mir durch mein privates Umfeld schon lange vertraut und ans Herz gewachsen. Diese Verbundenheit ist neben meinem grundsätzlichen Interesse an der Politik der Hauptgrund für meine Kandidatur als Gemeinderat und Gemeindepräsident. Eine ideologiefreie Politik, die Konzentration auf Sachthemen und Lösungen, breit abgestützt, sind mir wichtig. Konkret setze ich mich im Speziellen für eine qualitativ hochwertige Gesamtschule, attraktive Gemeindesteuern und die konsequente Umsetzung der Renaturierungsprojekte gemeinsam mit der Landwirtschaft ein. Gerne möchte ich mit der Bevölkerung die Zukunft des Campingplatzes Niederried gestalten und mögliche Ideen zur Etablierung eines Dorfzentrums diskutieren.

Haben Sie eine Anregung oder ein Feedback? Zögern Sie nicht, mich über Roman.Ott.GLP@gmail.com zu kontaktieren – ich freue mich auf den Austausch mit Ihnen.

Roman Ott
Kandidat Gemeinderat und Gemeindepräsidium